



Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim  
Herrn Ortsvorsteher Franz Jung

23.03.2019

### **Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates am 04.04.2019**

#### **>>> Geschwindigkeitskontrollen im Ortsteil Hechtsheim**

Vereinzelt werden im Ortsteil Hechtsheim Geschwindigkeitskontrollen vom Ordnungsamt durchgeführt. Diese finden mitunter an Stellen statt, wo eine Tempoüberschreitung nicht wirklich möglich ist, oder aber zu Tageszeiten, an denen an den betreffenden Stellen erfahrungsgemäß kaum Tempoüberschreitungen zu beobachten sind.

Im Anschluss an unsere Anfrage Nr. 0444/2018 vom Frühjahr 2018 bitten wir um Auskunft für den Zeitraum 01. März 2018 bis 31. März 2019:

1. An welchen Stellen wurde zu welchen Zeiten gemessen?
2. Zu welchen Ergebnissen kamen diese Messungen?  
(wir bitten um eine detaillierte Darstellung des Messverlaufs)
3. Könnte sich das Ordnungsamt vorstellen, mit Vertretern des Ortsbeirates über geeignete Stellen und Zeiten für Geschwindigkeitskontrollen zu beraten?

Im Frühjahr 2018 ergab die Antwort auf unsere o.g. Anfrage eine durchschnittliche Geschwindigkeitsüberschreitungsquote in der Heuerstraße von 8,28%, während der städtische Durchschnittswert lediglich 3,12% beträgt.

4. Wurde ein Durchschnittswert in dieser Größenordnung auch zwischen März 2018 und März 2019 gemessen?
5. Wurden derartig hohe Durchschnittswerte auch in anderen Hauptverkehrsstraßen von Hechtsheim festgestellt?
6. Welches Konzept verfolgt die Stadt Mainz, um solchermaßen kritische Werte nachhaltig zu senken?

gez. Felix Leinen